

Visita a la feria World Travel Market London, del 5 al 7 de noviembre del 2024 en Londres, Reino Unido

Fecha

Del 5 al 7 de noviembre de 2024

Dónde

Londres, Reino Unido

¿Por qué escoger la feria World Travel Market London?

Durante 44 años, la World Travel Market de Londres ha sido los tres días más influyentes que se pueden vivir en el sector de los viajes.

La World Travel Market de Londres reúne a la comunidad internacional del turismo de ocio y ofrece a los profesionales del sector inspiración, formación, búsqueda de proveedores y evaluación comparativa, al tiempo que proporciona a los expositores un lugar donde hacer negocios y mostrar sus servicios a la prensa internacional.

Los expositores de la World Travel Market London ofrecen la reunión más completa de organizaciones que desean hacer negocios en el sector de los viajes y el turismo B2B. Desde destinos a experiencias, pasando por transporte, alojamiento y soluciones tecnológicas.



Los visitantes de la World Travel Market, por su parte, son profesionales del turismo que buscan crear experiencias de viaje únicas y competitivas de categoría mundial para empaquetarlas y venderlas a los consumidores.

La World Travel Market reúne anualmente, además, a la mayor cantidad de medios de comunicación de todo el mundo bajo un mismo techo para el sector de los viajes, el lugar en el que estar al tanto de las novedades e inspiraciones del mundo de los viajes de ocio.

Asistir a la World Travel Market de Londres le permitirá, por tanto, visitar la sede del comercio mundial de viajes, rodearse de los profesionales más importantes del sector, expandir su red de contactos y su negocio, y desarrollar nuevas capacidades para informar, entretener e influir.

Más información: [Where Travel & Tourism Meet | World Travel Market London \(wtm.com\)](https://www.wtm.com)

El **Programa Pyme Global** facilita:

- **Asesoramiento especializado** para el acceso a nuevos mercados adecuado a las necesidades de su empresa.
- **Apoyo en transporte, gastos de alojamiento y entrada** (ver detalle a continuación).
- **Apoyo técnico previo y durante la actuación** (sin acompañamiento).

La cuantía máxima de la ayuda por empresa beneficiaria asciende a **1.212,95 euros**, correspondiente al 85% de la cofinanciación de FEDER del importe de los gastos arriba detallados. El 15% restante (**214,05 euros**) será aportado por la empresa beneficiaria, quien deberá contratar y prefinanciar dichos gastos.

NOTA: En el caso de empresas a las que se les apruebe la participación de un segundo representante, la cuantía máxima de la ayuda aportada por FEDER será de **2.425,90 euros**.

Dicho importe proviene de un máximo de*:

- Coste unitario gastos de transporte: **541 euros [LPA - LONDRES]**
- Coste unitario gastos de alojamiento y/o manutención: **276 euros/día** de actividad en destino
Se contempla un máximo de 3 días de actividad ferial.
- Derechos de inscripción en ferias: hasta **58 euros** por participante [según opción seleccionada]

Información entradas: [World Travel Market London 2024 | Your details \(wtm.com\)](https://www.wtm.com)

*Coste unitario para cubrir los gastos de viaje (transporte, alojamiento y manutención), calculado a partir de una referencia objetiva, de conformidad con el art.53.3 letra a), inciso i) del Reglamento (UE) 2021/1060.

Condiciones de participación e inscripción:

Se publica el mismo día que se publique en el BOP LAS PALMAS.

Ver convocatoria: [Misiones comerciales y asistencia a ferias \(camaragrancanaria.org\)](https://www.camaragrancanaria.org)

Inscripción: [Sede Electrónica \(camara.es\)](https://www.camara.es)

Inscripciones

El plazo para la presentación de solicitudes se abre a las **08:00h (hora canaria) del día hábil siguiente** al de la publicación del extracto de esta convocatoria en el Boletín Oficial de la provincia de Las Palmas (BOP Las Palmas) y **finaliza el 16/10/2024** a las **14:00h (hora canaria)**, o con anterioridad a dicha fecha de fin si se agotase el crédito presupuestario establecido en el apartado 6 de la convocatoria una vez se hayan cubierto las **5 solicitudes de ayuda** aprobadas por la Cámara de Comercio de Gran Canaria.

Más información

Departamento Internacional
Cámara de Comercio de Gran Canaria
Teléfono: 928 390 390, ext. 6
Email: internacional@camaragc.es